

**MINISTERIO** 

PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA



## El presidente de la CHS mantiene un encuentro de trabajo con representantes de Proexport

<u>09. julio.2024.-</u> El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto con el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con representantes de la organización sectorial Proexport, encabezada por su presidente Mariano Zapata, acompañado por miembros de la directiva de la patronal que aglutina a los exportadores de frutas, verduras y hortalizas de Almería, Alicante y de la Región de Murcia.

La sectorial agraria ha expuesto diversas cuestiones relacionadas con las actuaciones y estrategias presentes y futuras de la CHS en relación con el regadío, el medio ambiente y la planificación de la cuenca hidrográfica del Segura.

En cuanto a planificación, han querido conocer todas aquellas medidas contempladas por el Organismo de Cuenca en el actual Plan Hidrológico del Segura 22-27, básicamente en relacion a los acuíferos con declaración en riesgo y los nuevos volúmenes de aguas desaladas previstos. Este documento es abierto y puede ser consultado por cualquier ciudadano a través de su página web. Aun así, el presidente de la CHS les ha informado de lo que refleja el Plan en ambas cuestiones.

Los representantes de Proexport han preguntado asimismo por las medidas cautelares que continúan vigentes en la masa de agua del campo de Cartagena, informándoles el presidente de su grado de cumplimiento y la permanencia de las mismas, que serán asumidas por el Plan de Ordenación de la masa de agua subterránea en redacción por la CHS.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas entidades.

Nota de prensa